

# Satgas Pamtas Yonif 1 Marinir Tebarkan Semangat Kebersamaan melalui Komsos di Dekai, Yahukimo

Jurnal Agung - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Apr 23, 2025 - 08:32



YAHUKIMO- Di tengah suasana pegunungan yang memukau, namun penuh tantangan, Satgas Pamtas RI-PNG Yonif 1 Marinir menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, pada Rabu (23/04/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali persaudaraan dan memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat

setempat di wilayah perbatasan.

Komsos yang dilaksanakan Satgas kali ini adalah bagian dari program pembinaan teritorial yang rutin dilaksanakan guna menciptakan hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan warga. Anggota Satgas turun langsung ke rumah-rumah warga untuk berdialog dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan mereka, sambil memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan dan persatuan di wilayah tersebut.

Letkol Marinir Siswanto, Dansatgas Yonif 1 Marinir, mengungkapkan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar tugas, tetapi juga bagian dari misi untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap keberadaan TNI di perbatasan. "Komsos adalah sarana kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan langsung apa yang mereka butuhkan, dan menyampaikan pesan-pesan positif," ujar Dansatgas dengan penuh semangat.

Kehadiran TNI di tengah masyarakat disambut hangat oleh warga Dekai, yang merasa terbantu dan dihargai dengan adanya interaksi langsung. Beberapa warga bahkan menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan solusi yang diberikan oleh Satgas, mulai dari masalah keamanan hingga kebutuhan lainnya yang mereka hadapi di daerah yang cukup terpencil tersebut.

Pangkoops Habema, Mayjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah konkret Satgas Yonif 1 Marinir dalam mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan Komsos ini. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk menciptakan suasana damai, aman, dan kondusif di wilayah-wilayah perbatasan, seperti di Yahukimo.

Dengan semangat kebersamaan dan kehadiran yang humanis, Satgas Pamantas Yonif 1 Marinir terus membuktikan bahwa mereka bukan hanya penjaga wilayah, tetapi juga sahabat bagi masyarakat yang memerlukan perlindungan dan perhatian.

Authentication:

Dansatgas Media HABEMA, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono